

## Toda Antioquia a ponerse la camiseta al revés por la ReconciliAcción



*Medellín, 18 de octubre de 2017 /*

Para la Cruz Roja Colombiana Seccional Antioquia octubre es un mes especial, en el que todos los años celebra el mes de la convivencia, a través de diferentes acciones humanitarias que buscan generar espacios de reflexión hacia una cultura de paz. Es por eso que este año lanza la campaña ReconciliAcción, como una apuesta colectiva hacia la conciencia social a través de un reto que consiste en ponerse la camiseta al revés el 28 de octubre. Así, se apuesta por una gran movilización social por la reconciliación.

La campaña se sustenta en una cadena de retos en la que a través de redes sociales y de forma vivencial, todos invitan a otras personas cercanas a participar de la ReconciliAcción por medio del hashtag #MeLaPongoAlRevés. La Cruz Roja Colombiana Seccional Antioquia ha puesto a disposición del público en general un paquete de 5 stickers por persona que

pueden ser reclamados en la sede de Guayabal para ser compartidos al retar, de tal forma que sea usado el 28 de octubre sobre sus prendas como referente de la campaña.

Con el reto de la ReconciliAcción, la Cruz Roja invita a mostrar la esencia de la humanidad, de aceptar y asumir la equivocación, pero también, de realizar acciones por remediar y reconstruir con el otro o los otros. Ponerse la camiseta al revés, es cambiar y voltear el odio y el resentimiento, asumiendo una postura frente a la vida, las cuales son puestas con la campaña a disposición del entorno como manifestación simbólica de reconciliación.

ReconciliAcción es una apuesta social basada en la Política Humanitaria para la Reconciliación creada por la Cruz Roja Colombiana en mayo del 2000, con el respaldo internacional del Movimiento de la Cruz Roja y la Media Luna Roja, cuyo propósitos son la protección de la vida, la salud y la dignidad humana; el respeto por el ser humano; la eliminación de la discriminación por motivos de nacionalidad, raza, sexo, creencias religiosas, clase social u opiniones políticas; el voluntariado; la comprensión mutua, la amistad, la cooperación y la paz duradera entre todos los pueblos.

Así, la institución hace un llamado a la comunidad en general a unirse este 28 de octubre a la Campaña, logrando un referente social en la historia como una apuesta ciudadana de reconciliación.

## Gracias por su divulgación

**Datos de contacto de la Cruz Roja Colombiana Seccional Antioquia:**

**Comunicaciones: Valentina Tenorio / Cel. 311 318 10 89**

**Correo electrónico:** [info@crantioquia.org.co](mailto:info@crantioquia.org.co)

**Teléfono:** 350 53 00 ext. 206

**Twitter:** [@Cruzrojaantioq](https://twitter.com/Cruzrojaantioq)

**Facebook:** [Cruz Roja Antioquia](https://www.facebook.com/CruzRojaAntioquia)

**Instragram:** [CruzRojaAntioquia](https://www.instagram.com/CruzRojaAntioquia)



Cruz Roja Colombiana Seccional Antioquia  
Cra. 52 # 25 - 310 Av. Guayabal  
Teléfono: 350 53 00  
Medellín - Colombia

**Juntos**  
protegiendo la vida.